



SVP Zuchwil

Silvio Auderset • A sternweg 5 • 4528 Zuchwil
info@svp-zuchwil.ch • svp-zuchwil.ch



Mitglieder und
Sponsoren
Strassen Diverse
4528 Zuchwil

Zuchwil, 22. März 2018
Status g0

Aufdecken, anpacken, ausmisten Mitgliederversammlung Frühling 2018

Sehr geehrte Frau , wertes Mitglied, werte(r) Sympathisant(in)

Seit einigen Jahren wird von der Bundesrats- und Parlamentsmehrheit, unterstützt durch das Bundesgericht, an den Grundpfeilern unserer direkten Demokratie gesägt. Demokratisch sauber gefällte Volksentscheide werden aufgeweicht, ausgehebelt, oder gar ins Gegenteil verkehrt. Internationales Recht wird entgegen der über viele Jahrzehnte bewährten Praxis vom Bundesgericht über unser demokratisch legitimes Schweizer Recht gestellt.

Gebrochene Versprechen am Laufmeter. Denken wir an Schengen/Dublin: Mehr Sicherheit und weniger Asylbewerber für 7 Millionen Franken pro Jahr haben Bundesrats- und Parlamentsmehrheit im Abstimmungskampf dem Schweizer Volk versprochen. Heute haben, nebst jährlichen Kosten von weit über 100 Millionen Franken, tausende von Kriminaltouristen, rumänische Diebesbanden, die kosovarische Drogenmafia sowie Scheinasylanten und Sozialmigranten freie Fahrt in diesem sogenannten sicheren Schengenraum. Dass diese Leute vom Honigtopf Schweiz angezogen werden wie die Nachtfalter vom Licht, ist offensichtlich.

Denken wir an die Nichtumsetzung der Initiative gegen die Masseneinwanderung. Noch am Abstimmungssonntag versprach Bundesrätin Sommaruga die Umsetzung des Volksentscheides.

Denken wir an die von Volk und Ständen klar angenommene Initiative für die Ausschaffung krimineller Ausländer. Ein klarer Volksauftrag gegen die grassierende Ausländerkriminalität. Über 70% aller Gefängnisinsassen sind Ausländer. Bereits kurz nach der Volksabstimmung war klar, dass die Bundesrats- und Parlamentsmehrheit den von Volk und Ständen beschlossenen Ausschaffungsautomatismus bei den in der Verfassung definierten Verbrechen und bei nachgewiesenem Sozialmissbrauch nicht umsetzen wollte.



SVP Zuchwil

Silvio Auderset • A sternweg 5 • 4528 Zuchwil
info@svp-zuchwil.ch • svp-zuchwil.ch



Was bedeuten diese Fehlentwicklungen für die SVP?

Die Ärmel hochkrempeln und das Übel an der Wurzel anpacken. Wir haben diese Machenschaften aufzudecken. Wir alle haben die Pflicht, in der Partei, in unserem Umfeld und in der Öffentlichkeit den schleichenden Staatsstreich im Sinne der Entmachtung des Volkes konsequent anzuprangern. Wir haben alle die Pflicht, für die Wiederherstellung der bewährten direkten Demokratie zu kämpfen.

Wir haben ein schönes Land und dafür lohnt es zu kämpfen! Das ist unser Auftrag!

Mit der Selbstbestimmungsinitiative wollen wir die bewährte Rechtsordnung „Schweizer Recht vor fremden Richter“ wiederherstellen. Mit der Begrenzungsinitiative wollen wir den von Volk und Ständen beschlossenen Verfassungsauftrag zur eigenständigen Steuerung der Zuwanderung herstellen und mit dem Kampf gegen den Vorhof des EU-Beitritts, dem von Juncker als Freundschaftsvertrag bezeichneten Anbindungsvertrag, wollen wir die Unabhängigkeit, die Neutralität und die direkte Demokratie unseres Landes sichern.

Es gibt viel zu tun. Decken wir Misstände auf. Packen wir an. Misten wir aus. Damit die Schweiz Schweiz bleibt.

Macht Werbung für neue Mitglieder, wir müssen in Zuchwil wachsen.

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Silvio Auderset
Präsident

Quellen

- Adrian Amstutz, SVP Schweiz
- Silvio Auderset, SVP Zuchwil